

桜 智徳の真玉

学校教育目標：命・人権を大切にし、豊かな心を持ち、
学ぶ力を身につけた、たくましい子どもの育成

R4.12.1 発行
秦荘東小学校
発行責任者
校長 辻 裕樹

人権週間に 向けて

「誰か」のこと じゃない。



人権週間

12月4日～10日

寒くなるとともに、風邪やインフルエンザ流行の時期です。みなさま、どうぞ健康に留意なさってください。

さて、12月4日～12月10日は、法務省では「人権週間」と定め、その期間中、全国的に人権啓発活動を展開し、人権尊重思想の普及と高揚をよびかけています。また、その最終日は「人権デー(Human Rights Day)と定められています。この日は、昭和23年(1948年)12月10日、国際連合第3回総会において、全ての人民と全ての国が達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されたことを記念したものです。法務省の今年のテーマは、『「誰か」のこと じゃない』です。

本校でも11月21日(月)～25日(金)に、人権に関する授業や学級の人権宣言をまとめる学習に取り組みました。22日(火)には、町人権教育推進協議会学校関係部会の公開授業として5年生で道徳科の授業を行いました。授業では、メールの書き込みによる友達関係のトラブルについて、よりよい友達関係を築くために、相手の立場になって考え、認め合うことの大切さ気づくことをねらいに取り組みました。授業の後半では、傷つけた友達に電話でどんな話をするのか、ロールプレイを通して「よりよい友達関係」について自分の考えを深めました。



【授業後の感想】

- ・ ネットに人の悪口やうわさを送るとトラブルになってしまうということが分かって、ネットの約束はちゃんと守ろうと思った。
- ・ 一つのメールでこんなことになるので、メールを送るときに注意しようと思った。
- ・ 送る内容を少しでもまちがえると相手をきずつけてしまうから、気をつけるようにする。

6年修学旅行 11月10日(木)～11日(金)

「目と耳を使って歴史を学ぼう！」をねらいに、修学旅行を行いました。

まず金閣寺を訪れました。教科書に載っている建物が目の前に広がり、金箔で輝く建物がまぶしく見えました。次は大阪城です。見学を通して、班ごとにクイズを作りました。奈良では平城宮跡歴史公園と東大寺を訪れました。平城宮いざない館では、問題を全て解こうと熱心に館内を見学しました。東大寺では巨大な大仏と奈良市街が一望できる二月堂からの景色を楽しみました。また、1日目には立命館大学を訪問し、キャンパス見学と小

学校とは違う大学生の生活を学びました。6年生にとって、初めての宿泊でもあり、旅館では友達との会話がとてもはずみました。



ホームページより

ホーム画面左側の〔メニュー〕下の<トピックス>→<令和4年度>の順にクリックしていただくと学校の様子をご覧ください。

- 11月 ○たてわりウォークラリー(11月21日)
- 4年生やまいも収穫・5年生日産出前授業(11月18日)
- うさぎのモコちゃん(11月14日)
- 6年生修学旅行(11月10・11日) ○持久走大会(11月4日)
- 3年生車いす体験学習(11月1日)



🔍 秦荘東

Google 検索

行事予定



12月 1日(木) 年末交通安全県民運動(～31日)
6日(火) 委員会活動 集金日
7日(水) ノーメディアデー
12日(月) 全校5時間授業 14:50 下校
13日(火) クラブ活動、教育相談の日
14日(水) ノーメディアデー
う歯予防対策教室(3年・5年)
15日(木) 秦荘中学校入学説明会(6年)
16日(金) しめ縄づくり体験(5年) 
19日(月) 全校5時間授業 下校 14:50
20日(火) 下校 13:20 個別懇談会 13:40～
21日(水) 下校 13:20 個別懇談会 13:40～
ノーメディアデー
22日(木) 給食終了日
下校 13:20 個別懇談会 13:40～
23日(金) 2学期終業式 下校 11:15

24日(土) 冬休み(～1月9日) 
28日(水) ノーメディアデー
1月 1日(日) 元日
4日(水) ノーメディアデー
9日(月) 成人の日
10日(火) 3学期始業式
11日(水) ノーメディアデー 給食開始
身体測定(5年・1年・6年)
12日(木) 身体測定(2年・4年)
13日(金) 身体測定(3年)
16日(月) 平和祈念館見学(6年)
17日(火) 委員会活動、集金日
教育相談の日
18日(水) ノーメディアデー
25日(水) ノーメディアデー

*新型コロナウイルス感染症の感染状況により予定を急きょ変更する場合があります。

【毎週水曜日はノーメディアデー】